



“Último año del milenio”

(Recordando el año que se acaba)

Ya pasó la Navidad
y comienza un año nuevo,
el 1999, el último del milenio,
Cuando pasó el invierno
que fue muy frío y ventoso,
la gente está sosegada
en sus casas y en reposo.
Sólo en el fin de semana
lo anima la juventud,
los demás días son tristes
por el frío y la quietud.
Pasadas las fiestas de invierno
esperamos las de Pascua,
Cuevas un tanto tranquilo
parece que se aletarga.
Los jóvenes se van fuera
del pueblo, la mayoría,
y las personas mayores
están en sus casas tranquilas.
Pasa el día del Padre,
las fiestas de Carnaval
un día muy divertido
si te quieres disfrazar.
Y cuando se acerca abril,
el pueblo aletargado
se anima día a día,
esperando que los quintos
lo llenen con su alegría.
También vienen forasteros...
es costumbre ya piadosa
pasan la Semana Santa
y a Pascua se comen la “rosca”.
Y visitan a los quintos
que convidan a pastel,
a vecinos y forasteros
que acudimos en tropel.
Llegamos al mes de mayo
que está florido y hermoso;
pero un gran vendaval
lo ha destrozado un poco.
Esperemos que al final
de esta primavera loca,

el tiempo se estabilice
y que se alegre la cosa.
Y para el 15 de mayo,
la fiesta de San Isidro,
se anima el pueblo de veras
porque la Caja Rural
preparó una gran fiesta.
A las nueve de la mañana
puedes ir a la Ravaleta
donde en la pista de baile
sirven chocolate y galletas.
Después se puede ir a misa,
los hombres en procesión
llevan hasta la iglesia
desde la Caja Rural, a su Patrón.
Ya sabéis que al salir
de esta gran misa solemne,
todos acudieron en masa
para ver la inauguración
de las oficinas de la Caja,
de la Caja Rural de Cuevas
que han quedado preciosas
para orgullo de sus socios
y simpatizantes de Cuevas.
Entrando al mes de junio,
la Primera Comunión
es digna de recordar,
fiesta de gran ilusión
para todos en general.
Y estando ya en este mes...
¡Que comience a hacer calor!
porque quien más y quien menos
prepare su bañador.
Empezarán a llegar
de vacaciones, forasteros,
que irán a la piscina
para ponerse morenos;
los recibimos a todos
y con los brazos abiertos.
También nuestra juventud
tomarán sus vacaciones
y se irá llenando el pueblo

repleto ya de ilusiones.
Ya estamos en el mes de julio...
ya está animado el pueblo,
todos son risas y cantos...
ya están los bares llenos.
Ya se quedaron atrás
el invierno y la primavera;
ya estamos en el verano
y todos con alegría
las Fiestas de Agosto esperamos.
Pero hay que recordar
que la fiesta de San Jaime
es también muy popular,
los jóvenes se marchan fuera,
los mayores, al “Tossal”.
Las amas de casa
y también las progresistas
despiden la temporada
con una fiesta muy divertida.
Con todas las fiestas pasadas
entraremos al mes de agosto
y se preparan las fiestas
mayores de todo el año,
que resultaron preciosas
por ser el Cincuentenario.
Después, y pasado el Pilar
llega la fiesta de feria
reviviendo la de antaño;
muy distinta y muy bella.
Se acerca la Navidad
como broche de las fiestas
principales de este pueblo
que darán fin a este año...
el último del Milenio.
Primero el 22 de diciembre
esperamos el sorteo,
que el Gordo y demás premios
se repartan con esmero.
¡¡Feliz Navidad!!
Y que el año 2000
traiga paz al mundo entero,
salud y prosperidad.